

# DELIK HUKUM

## Bangun Kedisiplinan Dan Kekompakan Petugas Rutan Balikpapan Ikuti Pembinaan FMD

**GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.DELIKHUKUM.ID**

Nov 26, 2023 - 21:14



Balikpapan – (26/11/23) Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Balikpapan menggelar kegiatan pembinaan fisik, mental, dan disiplin (PFMD) dengan tema "Melalui pelatihan pembinaan fisik, mental, dan disiplin (PFMD), kita tingkatkan jiwa yang tanggap, tanggon, trengginas, dan welas asih dalam pelaksanaan tugas." Kegiatan yang berlangsung di pantai Lamaru Kota Balikpapan ini

diharapkan dapat meningkatkan kedisiplinan dan kekompakan seluruh petugas rutan.

Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, menjelaskan bahwa kegiatan ini bukan hanya sebagai penyegaran di luar lingkungan kerja, tetapi juga sebagai upaya untuk melatih mental yang tangguh, fisik yang kuat, dan kedisiplinan dalam melaksanakan tugas sehari-hari.

"Menggandeng Event Organizer 'AMSIBADU BERSAUDARA', jalannya kegiatan terasa seru dan menyenangkan. Petugas, yang terdiri dari anggota jaga dan staf, berbaur bersama dalam berbagai permainan yang menuntut kekompakan," kata Agus Salim.

Salah satu highlight kegiatan adalah permainan paintball antar kelompok, diharapkan dapat mempererat hubungan dan meningkatkan kerjasama antar petugas. Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan kesan positif, menjadikan suasana kerja lebih segar, dan meningkatkan semangat para pegawai dalam menjalankan tugasnya.

Puncak acara ditandai dengan pembagian doorprize kepada peserta yang beruntung. Selain itu, juga dilakukan pelepasan dua orang pegawai yang memasuki masa pensiun, yaitu Ibu Suyatmirah dan Pak Sunarno. Mereka menerima cinderamata sebagai penghargaan atas dedikasi dan kontribusi mereka selama bertahun-tahun bekerja di Rutan Balikpapan.

Semoga kegiatan ini tidak hanya meningkatkan kualitas dan integritas petugas, tetapi juga mempererat solidaritas di antara mereka, menciptakan lingkungan kerja yang lebih baik, dan memberikan kesan positif bagi semua yang terlibat.